

EMOCIONA-T EN NUESTRO COLEGIO 2017-2018

TÍTULO DE LA ACTIVIDAD: Asamblea de delegados-as

TEMPORALIZACIÓN: Todo el curso

BLOQUE TEMÁTICO: Habilidades sociales, Habilidades para la vida.

JUSTIFICACIÓN:

La asamblea de aula es una herramienta esencial en un plan de convivencia escolar, ya que permite abordar los asuntos o problemas que afectan al grupo-clase desde un enfoque de participación democrática. La asamblea es un foro en el los alumnos/as dialogan sobre todo tipo de asuntos que afectan a la vida del grupo, es un tiempo y un espacio dedicado exclusivamente al dialogo grupal en el que cada persona puede expresar libremente sus opiniones, ideas, deseos, propuestas y en el que las decisiones se tomas de forma democrática, por consenso o votación. Las Asambleas de clase contribuyen a mejorar el clima del aula, ya que favorecen la cooperación del grupo, la comunicación, la confianza y la cohesión. Constituyen un mecanismo eficaz como canal de participación de los alumnos en los asuntos del centro , del aula, y a su participación en la vida local. Este foro es un marco adecuado para tratar todo tipo de asunto de carácter colectivo que afecten al grupo, por ejemplo: Diálogo/análisis de temas de interés para los alumnos-as, planificación de proyectos o actividades, solución de conflictos de grupo, toma de decisiones consensuadas (establecer objetivos o agendas comunes, poner normas...), seguimiento-análisis de acuerdos. Su metodología, objetivos y el papel del docente variarán en función de la edad del alumnado. Tras la celebración de asambleas de clase, se celebran asambleas de centro y posteriormente la participación en Consejo Local Infancia de Cabra-CLIC-.

OBJETIVOS:

-Desarrollar habilidades sociales: Empatía, Escucha activa, Comunicación noviolenta, diálogo, participación , motivación, agradecimiento..

-Favorecer la autoestima de nuestro alumnado.

-Potenciar las Habilidades para la vida: constructo de recursos para tener una vida plena favoreciendo el bienestar de nuestros niños y niñas.

DESCRIPCIÓN DE LA ACTIVIDAD:

Se realizan asambleas de aula para tratar los temas propuestos por el CLIC, con carácter mensual y después acuden todos los delegados y subdelegados de clase, desde Infantil de 5 años y Aula Específica, a las reuniones de Delegados-as celebradas en la Sala de Profesores. Se les convoca con una citación escrita y con Orden del Día.

Una vez han realizado por clases el trabajo propuesto, por ejemplo para este curso teníamos Ocio y Tiempo Libre, realizamos una asamblea para realizar mural y organizar cada una de las propuestas y nuestros representantes del cole en el CLIC- lo llevan a la reunión del Consejo Local celebrada en los locales del Ayuntamiento con la concejal de Infancia y Familia y miembros del Observatorio de la Infancia. En las imágenes pueden apreciarse la III Asamblea de Delegados-as de que se celebra en Cabra (17 Mayo 2018).

RECURSOS: Lápiz, folios, cuadernos, carteles en cartulina, pegamento.

IMÁGENES DE LA ACTIVIDAD:

